
 

    CONSEJO EJECUTIVO 

 

ACTA N° 20/2015 

                                                      

Acta 20/2015 . En la ciudad de Montevideo, el 02 de setiembre del dos mil quince, 
siendo la hora 12:00, se reúne el Consejo Ejecutivo de la Unidad de Certificación 
Electrónica (UCE), encontrándose presentes los siguientes miembros: Ing. Jorge 
Forcella y Esc. Alejandro Santomauro. Falta con aviso el Ing Jorge Abín. ------------------ 
También se cuenta con la presencia del Ing. Jorge Prego, el Ing. Guillermo Dotta, el 
A/C Nicolás Piquerez, la Dra. Jimena Hernandez y la Dra. Esc. María José Viega.------- 
La reunión fue convocada a efectos de tratar el siguiente Orden del Día:  ------------------   

− Foro ALADI, participación. 
− Comentarios reunión ABITAB. 
− Seguimiento consulta MRREE. 
− Seguimiento nueva CP y CPS de la Root. 

 
Asuntos Tratados: ---------------------------------------------------------------------------------------- 
Foro ALADI, participación:  Uruguay debe intervenir en el foro. Actualmente los 
referentes con ALADI son Abín, Santomauro y Viega. -------------------------------------------- 
En caso de sellar el acuerdo Uruguay, se entiende que es necesario contactarse con 
el Ministerio de Relaciones Exteriores, quienes tienen a sus efectos competencia en la 
materia.------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Comentarios reunión ABITAB: Se informa sobre la reunión mantenida con ABITAB, 
donde se analizó el tema del certificado de representación, y manifestaron que 
realizaron reuniones con escribanos y gente de negocios a los efectos de entender la 
dinámica y los procedimientos. Se mostraron dispuestos a generar un registro de 
poderes, proponiendo su estudio. --------------------------------------------------------------------- 
Seguimiento consulta MRREE:  la consulta no ha sido contestada, se insistirá en el 
seguimiento del tema. ------------------------------------------------------------------------------------- 
Seguimiento nueva CP y CPS de la Root:  Se sigue trabajando con la Consultora, 
quienes dieron el visto bueno formal a la compra y han estado trabajando en las 
modificaciones que se hicieron. ------------------------------------------------------------------------- 
 
Siendo las trece horas se levanta la sesión.---------------------------------------------------------- 
 
                  Ing. Jorge Forcella        Esc. Alejandro Santomauro        

Consejo Ejecutivo UCE 

 


